





Mein Jahr in Trallalabad

Emilia ist auf dem Flughafen. Aber wo sind ihre Eltern? Endlich soll doch ihre gemeinsame Reise beginnen, die in der letzten Woche alle in Aufregung versetzt hat! Emilia erinnert sich an die Abschiedstage mit ihren Schulfreunden Linus und Renzo: Weil sie sich den komplizierten Namen des fremden Landes einfach nicht merken kann, erfinden ihre Freunde die Stadt Trallalabad in Muvistan. Linus erzählt gruselige Geschichten davon, damit Emilia hierbleibt. Renzo hingegen würde am liebsten als Emilia verkleidet selbst ins Flugzeug steigen. Emilia ist hin- und hergerissen, mal will sie bleiben, dann lockt wieder das Abenteuer. Ihre Eltern haben erklärt, dass sie keine Angst vor dem unbekannten Land haben muss. Aber Emilia befürchtet, dass sie in der Fremde keine neuen Freunde findet und ihre Eltern, wie üblich, keine Zeit für sie haben. Deshalb ist ihre Freundschaft mit Linus und Renzo so wertvoll.

Inszenierung

Regie	Marita Erxleben
Bühne / Kostüme	Matthias Müller
Musik	Marc Eisenschink
Video	Lisa Katzwinkel, Daniel Schulz
Dramaturgie	Carola Gerbert
Theaterpädagogik	Manuela Gerlach

Besetzung

Emilia	Lea Willkowsky
Linus	Johannes Heinrichs
Renzo	Davide Brizzi

Premiere

11. Februar 2015

